

172 -

Mittwoch, 29. Januar 1992

Nepomuk war das Opfer einer Umarmung

euml. NACKENHEIM — Nach nur zwei Tagen Ermittlungsarbeit ist es der Oppenheimer Schutzpolizei gelungen, die Zerstörung der Nepomuk-Statue (wir berichteten) aufzuklären. Ein Nackenheimer Bürger hatte sich im alkoholisierten Zustand von seiner Zuneigung zu der 230 Jahre alten Tonfigur hinreißen lassen und den „St. Nepomuk“ umarmt. Den heftigen Gefühlsausbruch konnte die Statue nach den polizeilichen Ermittlungen deshalb nicht überstehen, weil ihr auf dem Sockel die ausreichende Standsicherheit fehlte. Der Nackenheimer war geständig und bedauerte die Tat. Damit fanden die ersten Hinweise, denen Bezirksbeamter Eisele nachging, Bestätigung, wonach weniger böswillige Zerstörungswut als ein kurioser Unglücksfall Ursache des im Ort vielbeachteten Vorfalls war.